

LE POUVOIR DU DRAGON ULTIME

(écrit par Valentin et Quentin)

Il y a fort longtemps, un chevalier très puissant patrouillait dans une forêt profonde. Il était en chemin pour une nouvelle mission. Il rencontra un sorcier légendaire. Le sorcier lui dit :

« Dans une grotte, un dragon a volé le trésor du roi. »

Le chevalier partit aussitôt que le sorcier cria :

« Et la grotte est au sud ! »

« Merci pour le conseil. » répondit le chevalier.

Il se dirigea vers le nord en se trompant...

Le sorcier lui demanda :

« Vous êtes sûr que le Sud est là bas ? »

- Oui, je suis sûr et certain, lui répondit le chevalier. »

Le sorcier sortit immédiatement sa boussole et la regarda. Elle montra le nord à gauche et le chevalier partit à gauche. Grâce aux pouvoirs magiques du sorcier, le chevalier sans qu'il s'en aperçoive et continua son chemin. Quand il arriva à la grotte, le dragon dormait. Alors il se mit sur la pointe des pieds et prit le trésor. Tout à coup, le dragon se leva en dormant toujours. Le chevalier courut aussi vite que possible, remonta sur son cheval et fila au château du roi pour lui rendre son trésor.

Puis le roi le remercia, ouvrit son trésor et mit sa couronne.